

Tecnología médica para un envejecimiento saludable



Tecnología para la atención al adulto mayor. Imagen: diario Granma

La Habana, 18 feb (RHC) Ingenieros y técnicos de la Empresa Combiomed Tecnología Médica Digital desarrollaron un kit de evaluación en Geriatría y Gerontología, destinado a las instituciones de Salud vinculadas con esas especialidades.

El ingeniero y máster en Ciencias Arlem Fernández Sigler, director general de la entidad, perteneciente al Grupo Empresarial BioCubaFarma, detalló a Granma que el Kit-Evaluación geriátrica está compuesto por un estetoscopio y un esfigmomanómetro automático (Hipermax BF).

Lo integran, además, un sistema de monitoreo de glucosa en sangre (glucómetro sumaSensor), sistema para el manejo clínico integral de los déficits cognitivos en las personas mayores (NeuroGer), oxímetro

de pulso (Oxy FT), equipo para la prevención y tratamiento de úlceras (Stimul W), termómetro clínico digital, martillo destinado a medir los reflejos neurológicos, linterna de uso médico y el estuche correspondiente.

Resaltó que, junto al propósito de apoyar los cuidados de salud del adulto mayor y de la población cubana en general, la innovación propuesta posibilita dar respuesta a programas de Salud en curso, como los relacionados con el control de la hipertensión arterial, diabetes y dislipidemias, además de la reducción del cáncer, la enfermedad pulmonar obstructiva crónica y las demencias.

Así, subrayó Arlem Fernández, cubrirá el diagnóstico y seguimiento de condiciones médicas comunes en el adulto mayor, que figuran dentro de las diez primeras causas de muerte en Cuba, en particular y de gran peso por la afectación social que ocasionan las ocurridas de manera prematura.

El resultado forma parte de la actualización de la Política para la atención a la dinámica demográfica, que, entre otros objetivos, contempla incrementar las acciones dirigidas a favorecer el acceso a la tecnología médica requerida en los centros de Salud, para atender el envejecimiento.

También se propone contribuir de forma inmediata a la mejora de los cuidados de los adultos mayores institucionalizados, y en un plazo posterior, acompañar el envejecimiento saludable de nuestra población, a nivel de la comunidad. (Tomado del diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/314129-tecnologia-medica-para-un-envejecimiento-saludable>



Radio Habana Cuba